

doppelpunkt: IG Metall + ver.di

Am 1. August 2002 startete das Projekt doppelpunkt auf der Expo Plaza in Hannover. Bei dem Büro handelt es sich um ein Gemeinschaftsprojekt der Gewerkschaften IG Metall + ver.di, die jeweils eine Person einbringen. Für die Verwaltungsstelle Hannover arbeitet die Kollegin Nadine Wengerek. Die Arbeitsschwerpunkte liegen im Bereich der Beratung und Unterstützung von Berufsschülern, Studierenden und Beschäftigten, sowie ihren Interessenvertretern auf der Expo Plaza. Fragen und Themen der Aus- und Weiterbildung, des Studiums und Inhalte rund um die Arbeit spielen hierbei eine große Rolle. doppelpunkt soll die Handlungsfähigkeit der Gewerkschaften in der IT + Medienbranche insbesondere bei den jungen Menschen herstellen.